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ورغم أن تدوين النصوص يتمتع  ما يلي هو ما تم الحصول عليه من تدوين ما ورد في الملف الصوتي وتحويله إلى ملف كتابي / نصّي.  ملاحظة:

تنشر هذه الملفات   لات قد تكون غير مكتملة أو غير دقيقة بسبب المقاطع غير المسموعة والتصحيحات النحوية.بدقة عالية، إلا إنه في بعض الحا 

 ابة مصادر مساعدة للملفات الصوتية الأصلية، ولكن لاينبغي أن تعُامل كما لو كانت سجلات رسمية. لتكون بمث

ICANN71  صياغة بيان اللجنة الاستشارية الحكومية  -| منتدى السياسة الافتراضيةGAC  1) 4من) 

 بالتوقيت المركزي الأوروبي  14:00إلى   12:30  - 2021حزيران )يونيو(  16الأربعاء 

 

 

 

  هل لي أن أطلب من فريق الدعم الفني بدء التسجيل؟  ديفان ريد: 

 

حزيران   16يوم الأربعاء    ICANN71لاجتماع    GACيان  مرحبًا بكم في جلسة صياغة ب

  بالتوقيت العالمي المنسق. 10:30)يونيو( الساعة 

 

ولن نجري نداءً للأسماء نظرًا لضيق الوقت، ولكن ستتواجد قائمة حضور أعضاء اللجنة  

هل لي أن أذكر ممثلي اللجان    الاستشارية الحكومية في ملحق بيان اللجنة وملاحظاتها.

حديث أسماء المشاركة ليعكس الاسم الكامل  ضور للإعلان عن حضورهم من خلال توالح

في طرح سؤال أو الإدلاء بتعليق، فيرُجي كتابته ببدء وإنهاء    إذا كنت ترغب  والانتماء.

 الجملة بسؤال، أو التعليق للسماح لجميع المشاركين برؤية طلبك. 

 

تشمل جميع لغات الأمم المتحدة   GACكومية  الترجمة الفورية لجلسات اللجنة الاستشارية الح 

يمكن للمشاركين تحديد اللغة التي يرغبون في التحدث بها أو الاستماع   الست والبرتغالية.

إليها من خلال النقر فوق أيقونة الترجمة الفورية الموجودة على شريط الأدوات في برنامج 

إذا رغب   تظار للتحدث. مة الان سيتم كتم صوت الميكروفون ما لم تدخل في قائ  . Zoomزوم  

عند التحدث، اذكر اسمك للتسجيل واللغة التي ستتحدث بها، إذا   في التحدث، فارفع يدك. 

الإنجليزية.  غير  بلغة  ستتحدث  للسماح   كنت  معقولة  وبسرعة  بوضوح  التحدث  ويُرجى 

  بترجمة فورية دقيقة وكذلك التأكد من كتم صوت جميع الأجهزة الأخرى لديكم.

 

الأخرى لمعايير السلوك المتوقعة    ICANN، تخضع هذه الجلسة مثل جميع أنشطة  رًاأخي

   ستجدون الرابط في الدردشة للرجوع إليه. .ICANNلمؤسسة 

 

  بذلك أترك الكلمة لرئيس اللجنة منال إسماعيل.
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 29من   2فحة ص

أعتذر، لقد تم قطع  لجميع مرة أخرى.باا شكرًا جزيلاً لك يا ديفان، ومرحبً  منال إسماعيل، رئيسة اللجنة الاستشارية الحكومية:

نبدأ الآن الجلسة الأولى لصياغة بياننا    تواصلي في نهاية الجلسة الماضية وأعتذر عن ذلك. 

أتمنى أن يكون لديكم الوقت الكافي للتحقق   دقيقة.  90هذه الجلسة ومن المقرر أن تستغرق  

الأولية، وهذا    الأمس قشات  لأول مرة في ضوء منا  Googleمن البيان الرسمي لشركة  

  هو المكان الذي نعمل فيه بشكل تعاوني على صياغة البيان.

 

شكرًا لكم على وجود البيان على الشاشة، هل يمكننا التمرير لأسفل لمعرفة ما إذا   - -لذا  

أرى فريق الدعم بدأ بالفعل في ملء أنشطة التداخل - -كان هناك أي إدخال جديد للغة البيان  

ومن  البي الملء.الواضح  ني  في  الموظفين  ساعدت  اخرى  أجزاء  الأمور    وجود  وكذلك 

، لذا فهذه DNSلدينا إساءة استخدام    GACوتحت القضايا ذات الأهمية بالنسبة لـ    الداخلية.

أفهم أننا نتوقع شيئاً ما بموجب الإجراءات اللاحقة أيضًا،    لم تكن هناك بالأمس.  إضافة.

ولدي  المتفق  GACونصيحة   معليها  توصيات  أن    CCTراجعة  نا  المفترض  من  التي 

السابقة، وأعتقد أن لدينا أيضا المنظمات الحكومية    GACونرى ... متابعة لنصائح    -نعيدها  

  الدولية، حماية المنظمات الحكومية الدولية.

 

  GACتهم    سنبدأ بالقضايا التي  فلنبدأ كما نفعل عادةً.  رائع.  حسنًا، هذا كل شيء، صحيح؟

ذلوإذا ح السابقة.ققنا  إلى الأقسام  لـ   ك، فسننتقل  بالنسبة  القضايا ذات الأهمية  لذلك، من 

GAC  لدينا الآن إساءة استخدام ،DNS  وقد قرأت أن ،GAC   أقرت بأهمية ضمان اتباع

لقواعد   التعاقدي  للامتثال  والمسجلين  معلومات    ICANNالسجلات  جمع  ذلك  في  بما 

   ن دقة البيانات.منها من أجل تحسيالمسجل والتحقق 

 

الجهود التعاونية   SSACتدرك    .SSACمن أولويات    DNSيظل التخفيف من إساءة استخدام  

مثل   . DNSلتطوير آليات تطوعية لمعالجة إساءة استخدام    ICANNالجارية داخل مجتمع  

بالبرامج الضارة   المرتبطة  النطاق  إنشاء  الخاص بخوارزميات  العمل   والروبوتات.إطار 

لتي تبذلها جميع الأطراف داخل مجتمع أصحاب المصلحة المتعددين لتحديد لجهود ا وتقدر ا 

  متى وأينما كان ذلك ممكنًا.  DNSفرص التقدم في موضوع إساءة استخدام  
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التزامات   تعاقدية محسنة مع  أحكام  أهمية تطوير  التأكيد على  نفسه، نواصل  الوقت  في 

بشكل أفضل قبل زيادة توسيع الجذر   DNSدام  واضحة وقابلة للتنفيذ لمعالجة إساءة استخ

هناك حاجة ماسة إلى تحسينات   الجديدة.  gTLDمن خلال أي جولة تطبيق لاحقة لنطاقات  

متابعة التطورات عن كثب   GACعن إساءة الاستخدام وستواصل    لإسناد القياس والإبلاغ

   داخل المجتمع المتعلقة بأي من هذه التحسينات.

 

تحت قضايا ذات أهمية   DNSإنه يتعلق بإساءة استخدام    ول هذا الجزء؟فهل من تعليقات ح

 تفضل فين، من فضلك.  ، وأنا أرى الدنمارك.GACبالنسبة لـ 

 

 

ربما يكون هناك تعديل أو تعديل بسيط في القسم الأخير من هذا، وسأقترح   شكرًا يا منال.  ممثل الدانمارك:

فس الوقت نواصل التأكيد على الحاجة إلى  ن  في  بهذه الطريقة.  - -أنه تمت صياغته في  

  تطوير وتنفيذ عقد محسّن، ومن ثم المتابعة.

 

 

 حسنًا، فين، هل يعكس ما رأيته على الشاشة هذا اقتراحك؟  وضع وتنفيذ. تشارية الحكومية:منال إسماعيل، رئيسة اللجنة الاس

 

 

 نعم، شكرًا لك. - -وضع وتنفيذ   ممثل الدانمارك:

 

 

  إيفانز، تفضل. -أرى كريستوفر لويس  حسنًا، شكرًا. اللجنة الاستشارية الحكومية:يل، رئيسة منال إسماع

 

 

نعم، آسف، لقد انضممت للتو   للعلم والإحاطة.-شكرًا لك، منال. أنا كريستوفر لويس إيفانز     إيفانز:-كريس لويس 

يير الجملة، لذلك تقرأ  بمجرد استعراض الجملة الأولى، هل يمكنني اقتراح تغ  متأخرًا قليلاً.
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التعاقدية،    ICANNبأهمية ضمان امتثال السجلات وأمناء السجلات بالتزامات    GAC"تقر  

   من اتباع القواعد.بدلاً 

 

 

بأهمية ضمان   GACلذا تقرأ الآن على هذا النحو "تقر    شكرًا يا كريس. منال إسماعيل، رئيسة اللجنة الاستشارية الحكومية:

   التعاقدية". ICANNمناء السجلات بالتزامات امتثال السجلات وأ

 

عدم رؤية أي تعليقات،  عند    ؟DNSهل هناك أي تعليقات أخرى على جزء إساءة استخدام  

وبينديتا لإدخال  لجورج، ولويزا  اللاحقة، وشكرًا جزيلً  الإجراءات  إلى  الانتقال  يمكننا 

  ولم يكن النص موجوداً قبل دقيقة. أعلم أننا انتهينا للتو من الجلسة    النص في الوقت الفعلي.

اللاحقة من    ناقشت الجولات  GACلذا، فإن النص بموجب الإجراءات اللاحقة يقرأ "أن  

أثارها    gTLDنطاقات   التي  الرئيسية  والرسائل  الموضوعات  على  التركيز  مع  الجديدة 

تعليق    GACأعضاء   لـ    GACفي  اللاحقة  الإجراءات  على   الجديدة".   gTLDالجماعي 

قدم  .ICANNالمخرجات النهائية للتعليق العام لمجلس إدارة  - -النهائي  SubProر ريتق

الجديدة مشيرًا إلى أن تعزيز   gTLDيوران ماربي مقدمة عن الجولة التالية من نطاقات  

المنافسة وتعزيز الفرص لجميع مستخدمي الإنترنت للحصول على معرفات خاصة بهم  

 ا. وواجبه ICANNهو جزء من مهمة 

 

منظمة   قبل  التشغيلي من  التصميم  مرحلة  تقديم  ونطاق  ICANNتم   ،ODP   أو المتوقع 

SubPro    الذي يجري الانتهاء منه من قبل منظمةICANN    قبل مراجعة مجلس إدارة

ICANN.    ناقش أعضاءGAC    الخطوات التالية المحتملة التي يجب علىGAC   النظر فيها

كجزء من   SubProمرحلة التصميم التشغيلي لـ  في  بما في ذلك، دعوة المتطوعين للعمل  

  ICANNالمتفق عليها المحتملة لمجلس إدارة    GACعملية التشاور مع المجتمع، ومشورة  

   .SubPro PDPقبل التصويت على التقرير النهائي لـ 
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أخرى؟ تعليقات  أي  ثمة  أسفل   هل  إلى  ننتقل  فدعونا  تعليقات،  هناك  يكن  لم  إذا  حسنًا، 

وأوليفير، من فضلك، ممثل المفوضية   ى المشورة المتفق عليها إلى المجلس.ل للوصول إ

   الأوروبية تفضل.

 

 

منال.  ممثل المفوضية الأوروبية: يا  الأوروبية.  شكرًا  المفوضية  ممثل  برينجر،  في    أوليفير  نرغب  إننا  لنقول  فقط 

رف كيف  أعلك لاأعني، لا يزال هناك بعض النص المراد إضافته لذ  - -إضافة النص  

ذلك. إدارة  بالدقة.   تريدون  الخاص  النص  أن نضيف  المثال، نود  يوجد   لكن على سبيل 

، على سبيل المثال، لذا سيأتي بعد ذلك بقليل لذا أعتقد أنه يمكننا  EPDP 2Aأيضًا نص في  

 اك؟ عندما تكتشف هذه هن  GACالعودة إلى النقطة المتعلقة بالمسائل ذات الأهمية بالنسبة لـ  

 

 

 لا يزال لدينا جلستين أخريين اليوم.   شكرًا لك أوليفير على المتابعة.  بالتأكيد. منال إسماعيل، رئيسة اللجنة الاستشارية الحكومية:

 

 

  حسنًا.  ممثل المفوضية الأوروبية:

 

 

يزال   لطبع، ولكن لاوقت ممكن، با  آمل أن نتمكن من تلقي النص في أقرب منال إسماعيل، رئيسة اللجنة الاستشارية الحكومية:

  لدينا الوقت ونشكرك على وضع علامة على هذا.

 

 

  حسنًا.  ممثل المفوضية الأوروبية:

 

 

، لدينا  ICANNالمُتفق عليها إلى مجلس إدارة  GACلذلك بموجب مشورة  منال إسماعيل، رئيسة اللجنة الاستشارية الحكومية:

التي    ICANN71ناقشات في  الأولى، ويقرأ النص في ضوء الم  CCTتوصيات مراجعة  
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الفقرة  ICANN70من    GACنصحت بها   النتائج.   6من القسم    1، بالإشارة إلى   وبطاقة 

توصيات    GACتنصح   لحالة  متتبع  بتقديم  الإدارة  نصيحة    CCTمجلس  في  المحددة 

ICANN70 GAC    طلب ثاني إلى مجلس    - -تحديداً، وعدد التوصيات على وجه التحديد

للعمل على منظمة    الإدارة  التحديد مع  والمنظمات  ICANNوجه  الاستشارية  واللجان   ،

  gTLDالحالية ونطاقات   gTLDلنطاقات  WLPTالداعمة لضمان تنفيذ التوصيات التالية 

  المقدمة من خلال أي عملية تقديم لاحقة.

 

ر  حوافز لبناء تدابي 4 لتشجيع ... لتلبية توقعات المستخدم. 12توصيات التالية هي رقم وال

المنهجي للمسجلين أو السجلات   15  إساءة الاستخدام.  لمكافحة-استباقية   منع الاستخدام 

للأطراف المسؤولة عن    17وسلسلة التوصية رقم    DNS.المحددة لإساءة استخدام أمان  

اسم   تسجيل  المطلوبة   26التوصية    .gTLDنطاق  عمليات  للتكلفة  المنتظمة  الدراسات 

التجارية   العلامات  الرقم    gTLDفي  لحماية  ومقاييس  وأهداف  المحددة   29الجديدة 

  أوليفر، هل هذا طلب جديد للتعليق؟  أرى يدان مرفوعتان.  للتطبيقات من الجنوب العالمي.

 ضلك. لا أعتقد ذلك، لذلك ربما نايجل يتقدم، من ف

 

 

والزملاء.ّ  مرحباً.   ممثل المملكة المتحدة: منال  مساؤكم،  الدقائق  طاب  فاتني  هذه   أعتذر،  من  الأولى   الخمس 

لذلك، كما لوحظ، سوف تحتاج هذه المسودة إلى  الجلسة، لذلك لم أر بعض النص السابق.

مع   أجريناها  التي  المناقشات  لمراعاة  مج  - -المراجعة  مع  أجريناها  الإدارة  التي  لس 

فقط  أعتقد أنه يحتاج    ويمكنني بالتأكيد القيام بذلك في الساعات القليلة القادمة.  GNSOو

قيقة أنه يحتاج إلى أن يكون أكثر تحديداً بشأن بعض التوصيات وأيضًا ربما  إلى احترام ح

في   تحديده  تم  عما  نسأل  نحن  لذلك  طفيف،  تعديل  إلى  بالمتعقب  المتعلقة  اللغة  تحتاج 

  اقشاتنا مع مجلس الإدارة أمس. من
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هنا. مطلوبة  المراجعات  هذه  أوسع حول    نعم،  نقطة  هناك  أن  هناك  وأعتقد  كان  إذا  ما 

أو ما إذا كانت تخضع لنصيحة   ICANNإلى مجلس إدارة    GACيها من  مشورة متفق عل

لواضح  أعني، الطريقة التي ترى بها المملكة المتحدة ذلك، وأعني أنه ليس من ا  مستمرة. 

نحن نرى أن هذا يحاول أن يكون أكثر  .GACيرحب بآراء أعضاء  - -أن كل شيء آخر 

تابعنا و ... لاحظنا بعض    السابقة.  GACة في المتابعة من مشورة  للمساعد  كمحاولة  - -من  

التوصيات التي تم قبولها أو العمل عليها، لذا أعتقد أننا نحاول أن نكون مساعدين هنا في  

القول جيداً أن هذه بعض التوصيات المحددة التي نعرفها، والتي نعلم أننا نرغب العودة و

  ه لم يتم المضي بها قدمًا بها في الوقت الحالي، أو لهذا الغرض. في المضي بها قدمًا لأن

  .SubProوأعتقد أن هذا يتفق مع النقاش في الجلسة الأخيرة حول 

 

التالية وأخرى ربما لا تكون كما تعلمون، هناك أشياء معينة يجب أن   تؤخذ قبل الجولة 

 شكرًا جزيلاً. ملحة.

 

 

أحيط علما بكل ما قلته ولكن بصراحة ما زلت    شكرًا جزيلاً لك، نايغل. ارية الحكومية:منال إسماعيل، رئيسة اللجنة الاستش

فق أو إذا  السابقة، لذا يرجى إعلامي إذا كنت توا  GACأشعر أنه ينتمي إلى متابعة مشورة  

  جديدة. GACكان لديك حجة أخرى تجعلها مناسبة تحت مشورة 

 

 

الظهور تحت المتابعة سيكون مناسبًا ولكن من الواضح أن   أنك على حق.كما قلت، أعتقد     ممثل المملكة المتحدة:

 الآخرين لديهم وجهات نظر.

 

 

شكرًا لك يا نايجل، وشكرًا لك على كل شيء للعمل على النص في الساعة   منال إسماعيل، رئيسة اللجنة الاستشارية الحكومية:

  تفضل يا فابيان. القادمة.  القادمة أو نحو ذلك ، حتى نتمكن من مراجعته خلال الجلسة
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هل ينبغي لنا نقل مسودة النص هذه الآن إلى المتابعة ومشورة    منال، لدي سؤال سريع. فابيان بيتريمو: 

GAC .السابقة أو تركها هنا في الوقت الحالي لأنه كان لديه مزيد من التحرير والمناقشة  

 

 

أود أن أقول أنه يمكننا نقله لأن نايجل متفق    كرا لك يا فابيان على السؤال.ش منال إسماعيل، رئيسة اللجنة الاستشارية الحكومية:

الموافقة،    --عليه ولكن نايجل إذا كان بإمكانك التأكيد، هل يمكننا الانتقال إلى النص إلى  

مرفوعة. يداً  وسوزان.  أرى  التأكيد  على  نايجل  لك  الكلمة؟   شكرا  تريدين  هل    سوزان 

 تفضلي رجاءً.

 

 

 شكرًا لك يا منال، لكي أظهر موافقتنا على أننا نؤيد نقلها إلى ذك القسم، شكرًا. لايات المتحدة الأمريكية:الولة ممث

 

 

ونايجل، لذلك هناك اتفاق على نقله تحت المتابعة   شكراً جزيلاً يا سوزان. منال إسماعيل، رئيسة اللجنة الاستشارية الحكومية:

ن على ملاحظة أنه يمكننا نقل النص، ولا  لك فابياا شكرًا  السابقة، لذ  GACفي مشورة  

أننا   للمتابعة على مشورة    --أعتقد  سببًا منطقيًا  نقدم عادةً  اعذروني    السابقة؟  GACهل 

 لذاكرتي السيئة.

 

 

نحن لا نفعل ذلك بشكل عام ولكن يمكن أن يكون هناك مستوى معين   منال، معكم فابيان.    فابيان بيتريمو:

  ... GACيوجد أحيانًا تفسير لماذا  من التفسير.

 

 

لذلك قد يكون من المفيد قراءة النص حتى نتمكن من الاتفاق على   حسنًا. منال إسماعيل، رئيسة اللجنة الاستشارية الحكومية:

مقدار ما نتركه، وما إذا كنا بحاجة إلى تركه تحت القسم الخاص بالمتابعة، لكن سوزان  
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يبدو أنها يد سابقة، لذا إذا تمكنا من التمرير إلى الأساس   ا. نً حس  هل هذه يد جديدة أم قديمة؟

   حسنًا، أعتذر، لخطأي، عذرًا. - - حسنًا، لا يوجد سبب منطقي    المنطقي قبل مغادرة النص.

 

المتفق عليها إلى مجلس الإدارة، لدينا إجراءات   GACلذلك الآن بموجب مشورة    حسنًا.

فيما   GNSOي تقوم به ار في الترحيب بالعمل الذ، ويقرأ النص "مع الاستمرIGOحماية 

للمنظ التصحيحية  الحقوق  حماية  بآلية  ترغب  يتعلق  الدولية،  الحكومية  في    GACمات 

يجب أن يظل ساريًا في انتظار   ICANNتوضيح أن الوقف الحالي على تسجيل اختصارات  

   الانتهاء من مسار العمل التصحيحي هذا.

 

مجلس الإدارة بالحفاظ على الوقف الحالي على    GACلحكومية  تنصح اللجنة الاستشارية ا 

في انتظار الانتهاء الناجح لمسار   IGOتسجيلات اختصارات المنظمات الدولية الحكومية  

  العمل التصحيحي الجاري حاليًا مع ملاحظة أنه من المتوقع أن ينتهي خلال السنة التقويمية. 

 

،  ICANN70، في بيان  -لمذكورة أعلاهتصحيحية افي سياق مسار عمل الحقوق ال  - - ويقرأ  

قبل   IGOبشأن وقف التسجيلات الجديدة لمختصرات    ICANNإلى اتفاق    GACأشارت  

وجهة نظر   GACالقرار النهائي من قضية حماية الحقوق التصحيحية هذه، و "لا تشارك 

  GACمخاوف  الذي ينقل    -البريد الإلكتروني    2021حزيران )يونيو(    2مجلس الإدارة في  

على أساس دائم يتم تناوله من    IGOبشأن الحاجة إلى حماية المنظمات الدولية الحكومية  

الدولية   المنظمات الحكومية  كان عبارة عن    IGOخلال قرار مجلس الإدارة بأن تزويد 

 خدمة إشعار ما بعد التسجيل على أساس دائم ومستمر ". 

 

باتخاذ الإجراء المناسب    IGOـ  ار سيسمح لتقييم المجلس بأن هذا الإخط  GACلا تشارك  

في حالة عدم وجود تقييم لآلية حماية الحقوق التصحيحية، فإن    لحماية الإجراء ذي الصلة.

التحكيم في نزاع   IGOالإخطار ليس ذا فائدة حقيقية لأن   القدرة الحالية على  ليس لديها 

  بشأن اسم النطاق.
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بالحفا  GACنصحت   الإدارة سابقًا  المجلس  لـ  ظ على  الحالية  بنما   IGOحماية  بيان  في 

بالإشارة في بيان سان خوان إلى أن إزالة أشكال الحماية المؤقتة قبل اتخاذ    وسان خوان.

   . IGOيمكن أن يؤدي إلى ضرر لا يمكن إصلاحه لـ    IGOقرار دائم بشأن حماية اختصار  

 

ا أتوقف مؤقتاً لأرى ما  ، وأن إذا تمكنا من التمرير لأعلى مرة أخرى  شكرًا لك على النص.

، ويسعدني أننا عقدنا الجلسة حول  IGOإذا كانت هناك أية أسئلة أو تعليقات حول حماية  

IGO    لأنه كما قلت يقدم بعض الأسباب    الخلف.  -إلى    -منذ ساعتين، لذا من الجيد إعادتهم

  المنطقية لوجود هذا هنا.

 

ولا أرى أي أيدي أخرى   غة، لذا شكرًا.اللشكرًا لك، ممثل سويسرا، أرى أن جورج يدعم  

قراءة أي شيء آخر نحتاج إلى قراءته في إطار القضايا    - -مرفوعة لذا إذا كان بإمكاننا  

إذا لم يكن الأمر كذلك،   المتفق عليها أو متابعتها.  GACأو نصائح    GACذات الأهمية لـ  

هذا هو النص الذي نقلناه،    .CCTنا  أوه، نعم، لدي  فيمكننا البدء في قراءة سريعة من البداية.

   عذرًا. حسنًا؟

 

لذا، بما أنني أعتقد أن لدينا الوقت، وبانتظار المزيد من النص لإدخاله، فربما يمكننا أن 

، وكما ذكرت ICANN71لمنتدى السياسة الافتراضية    GACنبدأ من البداية، هذا هو بيان  

باللون الأصفر، هي   التمييز  كاأفالأجزاء التي تم تمييزها  ر سيتم تحديثها أو أننا سنزيل 

  بمجرد أن تصبح سارية عندما نصدر البيان.

 

 ICANN71في اجتماع    GACتمت صياغة البيان الختامي من اللجنة الاستشارية الحكومية  

للبيان    ICANN71والموافقة عليه عن بعد أثناء منتدى السياسات الافتراضي في اجتماع  

بعد الاجتماع مباشرة من    GACعلى اللجنة الاستشارية الحكومية  ه  يمالختامي الذي تم تعم

والمراقبين للنظر فيها   GACأجل توفير فرصة لجميع أعضاء اللجنة الاستشارية الحكومية  

لم يتم إبداء أية اعتراضات    مع مراعاة الظروف الخاصة للاجتماع الافتراضي.  قبل النشر.
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لذا مرة أخرى، هذا ليس للاستباق ولكن    -النشر.  خلال الإطار الزمني المُتفق عليه قبل

  ليكون لديك نائب في حالة المضي قدمًا في إصداره.

 

المقدمة والنص يقرأ كما يلي ... اجتماع استشاري ... اجتمعت اللجنة الاستشارية   تحت 

( عن بعد من ICANNسة الإنترنت للأرقام والأسماء المُخصصة )الحكومية التابعة لمؤس

مارس/    11الصادر بتاريخ    ICANNوفقًا لقرار مجلس إدارة    .2021يونيو    17  إلى  14

التي يسببها  2021آذار   الدولي  الاهتمام  ذات  العامة  الصحية  الطوارئ  لحالة  استجابة   ،

من اجتماع شخصي   ICANN71جتماع  التفشي العالمي لفيروس كورونا المستجد، تم نقل ا

  ن بعُد فقط.بالمشاركة ع ICANNمباشر إلى اجتماع 

 

 الذين حضروا هذا الاجتماع.  GACوعدد من مراقبي    GACسنقوم بإدراج عدد من أعضاء  

تم إجراء   .ICANN71كجزء من اجتماع منتدى السياسة الافتراضي لـ    GACعُقِد اجتماع  

الانتقال إلى    - -لسات مجموعة العمل على أنها مفتوحة لـ  العامة وج  GACجميع جلسات  

أولاً، في اجتماعنا مع مجلس إدارة   رى أي يد.شاركة المجتمعية لأنني لا أالتداخل والم

ICANN  يكون عضو ،GAC    هو مجلس إدارةICANN   في الجولات اللاحقة التي تمت

من   استخدام    الجديدة.  gTLDمناقشتها  وبيانات    SSR2و  CCT  لتوصيات  DNSإساءة 

البيانات   لحماية  العام  بالقانون  المتعلقة  إلى    ICANNعادت   . WHOISالتسجيل 

والبيانات المقدمة   GACتتوفر ردود مجلس الإدارة على أسئلة    الشخصية.  -الاجتماعات  

إدارة   مجلس  لاجتماع  المدون  النص  في  الاجتماع  الاستشارية   ICANNأثناء  اللجنة   /

إذن هذا هو جدول الأعمال الذي ناقشناه، وسيتم    المصاحب لهذه الوثيقة.  ،GACالحكومية  

   فاق النصوص بالبيان.إر

 

مع أخذ مساحة صباح الغد بالتوقيت    .At largeالانتقال إى اجتماعنا مع اللجنة الاستشارية  

التقت   المنسق،  والإجراءات   ALACبأعضاء    GACالعالمي  اللاحقة  الجولة  وناقشت 

  الجديدة وخدمات بيانات التسجيل واللجان المستقبلية المحتملة بما في   gTLDالخاصة بـ  
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هذا هو جدول الأعمال المتفق عليه    .ATRTو    DNSإساءة استخدام    ذلك حوكمة الإنترنت.

 . ALACوأي ضبط دقيق سينعكس بعد أن نجتمع مع   -مسبقًا 

 

، والذي تم عقده في وقت  GNSOالتالي هو اجتماعنا مع المنظمة الداعمة للأسماء العامة،  

اليوم. متا  GNSOبأعضاء    GACالتقت    سابق  ذلك    ICANN70بعة  وناقشت  في  بما 

EPDP SSAD    2ودقة المرحلةA    وإساءة استخدامDNS  وكذلك مراجعة ،CCT   واتخاذ

GNSO  .راءات اللاحقة الخاصة بنطاقات  وأخيرًا، الإج  للتوصيات المعلقةgTLD   الجديدة

  .GNSOالخاصة باللجنة وقضايا أخرى، أعتقد أن القضايا صادرة عن مجلس 

 

المج عبر  نقاشات  أعضاء    -تمع  في  المجتمع    GACشارك  جلسات  الصلة    -في  ذات 

من   كجزء  سياسة    ICANN71المجدولة  موضوعات  حول  التنظيمية  التطورات   ...

ICANN  نموذج أصحاب المصلحة المتعددين في    رت في اليوم الأول.التي جICANN  

ثيل، ومستقبل  فهم قوائم حظر التم  داخل النظام البيئي لحوكمة الإنترنت في اليوم الثاني.

المسائل  العامة، وكلاهما يجري ... في اليوم الرابع.  ICANNالوباء لاجتماعات    -د  ما بع

يوجد حالGACعضوية    الداخلية. الاستشارية   179يًا  ،  اللجنة  في  ومنطقة عضوًا  دولة 

   منظمة مُراقبة. 38الحكومية و

 

 GACلنواب رئيس    2021، سوف يتم البدء في عملية انتخابات  GACبموجب انتخابات  

  . 2021سبتمبر    9وستغلق فترة الترشيح الأولية في    بفترة وجيزة.  ICANN71بعد اجتماع  

تصويت   عملية  إجراء  الأمرإ-وسيتم  لزم  اجتماع 2021أكتوبر    24حتى    -ذا  خلال   ،

ICANN72  .حينئذ الانتخابات  نتائج  إعلان  الانتخابات    وسيتم  عن  المزيد  وسنشرح 

 .-ل الجلسة الختامية والعملية غداً خلا

 

اجتماعات   إطار  أعضاء    GACفي  ناقش  إلى    ICANNخطة    GACالمستقبلية،  للعودة 

ذل في  بما  الشخصية،  المشاركة الاجتماعات  بين  يجمع  مختلط  اجتماع  إجراء  خيار  ك 
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النتائج الأولية    ICANNأبلغ طاقم منظمة    .ICANN72الشخصية والافتراضية في   عن 

ر فيما يتعلق بإمكانيات  جتماعات العامة السابقة المعطلة، والحضوللاستطلاع الأخير للا

  المختلط. ICANN72الظروف التي يمكن بموجبها عقد اجتماع 

 

شخصيًا، أعرب أعضاء   - ينما يبدو أن هناك اهتمامًا كبيرًا بالعودة إلى حضور الاجتماعات  ب 

GAC  يضمن   -اعات الشخصية  عن الحاجة إلى ضمان أن أي انتقال مرة أخرى إلى الاجتم

أنحاء العالم وأنه يجب مراعاة ... قدرات المشاركة   مستوى من الأمان للحاضرين من جميع

عتبار أن تجربة الوباء الافتراضية قد صاغت ابتكارات اجتماعات إيجابية تم ا  الافتراضية.

راقب أنا أ   العامة المستقبلية ستكون مختلطة بشكل أساسي.   ICANNوأن جميع اجتماعات  

  قائمة الانتظار أيضًا، لذا إذا كان لديك أي تعليقات فلا تتردد في رفع يدك. 

 

أفهم    ولدينا مكان لمجموعة عمل السلامة العامة.  .GACوإلا فانتقل إلى مجموعات عمل  

عدداً    GACراجعت    .GACالمسائل التشغيلية للجنة الاستشارية الحكومية    أن النص سيأتي.

، تحديث بشأن 1  بما في ذلك:   GAC  تحسين فعالية وكفاءة عملياتمن الأمور المصممة ل

بيانات أداة  إجراء    تنفيذ  مايو   GACقرار  في  إطلاقها  تم  والتي  إطلاقها مؤخرًا  تم  التي 

موقع    . 2021 وتحديث   ... للفجوة  الإضافي  التمهيدي  الويب  فإن  الويب   GACلذا  على 

 . 2021المقرر في يوليو 

 

، لكننا قرأنا سابقًا DNSلدينا إساءة استخدام    .GACذات أهمية لـ  ثم نحن الآن في قضايا  

   يد كريس مرفوعة، لذا يرجى المضي قدمًا يا كريس.ولكني أرى 

 

 

يا منال. إيفانز:  -كريس لويس  لويس  شكرًا  للتسجيل.-كريس  قراءة    إيفانز،  فقط أن أحصل على  أردت  عذرًا، 

أدهشني هو الفقرة الأولى التي تتحدث عن  جيدة من خلال هذا، وكان الشيء الوحيد الذي

الف التعاقدية وكذلك  الفقرة  الالتزامات  إذا كان الانتقال من  الثالثة، وأتساءل فقط عما  قرة 

  الأولى إلى الموضع الثاني سيكون أكثر منطقية ويجعله مقروءًا قليلاً، شكرًا لكم.
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لك على التحسينات، كريس.ا  شكرً  منال إسماعيل، رئيسة اللجنة الاستشارية الحكومية:  أعتقد أنه منطقي تمامًا وآمل   جزيلاً 

يكون   من  - -أن  جاء  النص  أن  هو  السبب  أن  أعتقد  الجميع  مع  جيداً  الأمر  كان   إذا 

نايجل،    أرى نايجل وأوليفر.  لذا مع الشكر لليابان على تقديم النص هنا.  مصدرين مختلفين.

  تفضل رجاءً.

 

 

أعتقد أن التعليق الذي تلقيته كان بسيطًا في السابق، في السطر    نعم شكرًا جزيلاً يا منال.   :المتحدةممثل المملكة 

نعم، كان لدي    ؟DNSقبل إساءة استخدام    الفردي السابق، لذا يمكننا التمرير لأعلى قليلاً.

أيضًا.  السابقة  الفقرة  في  وأ  اقتراح  التفصيل  ذلك بمزيد من  إلى  إليك  لكنني سأنظر  عود 

   كنها كانت بسيطة للغاية.ض الصياغة، لببع

 

عندما نقول أنه تم   ، أعتقد أنه من المفيد للناس فهمها. GACفيما يتعلق بالمسائل التشغيلية لـ  

لذلك قد نرغب   ، فمن الذي أطلعهم، أفهم أنها كانت، تعلم أنها كانت مناقشتنا.GACإطلاع  

من   - - أعتقد أنه فقط    و أيا كان. والأمانة أ   GAC  من قبل قيادة  GACفقط في طرح موجز  

  شكرًا.   وهذا كل ما عندي.  نعم.  لا أعلم لماذا.  أجل توضيح أوسع ليكون الأمر منطقيًا. 

 

 

 أوليفر؟  شكرًا جزيلًا يا نايجل. منال إسماعيل، رئيسة اللجنة الاستشارية الحكومية:

 

 

ونشير أيضًا إلى الالتزامات    بنص صغير حول الدقة،  فقط لنقول نعم، سنأتي  منال.شكرًا يا    ممثل المفوضية الأوروبية:

التعاقدية التي تنطبق على السجلات والمسجلين، لذلك عندما يكون لدينا النص، أعتقد أنه  

 DNSهذا الفقرة التي تم نقلها للتو داخل قسم إساءة استخدام    - -ينبغي علينا التفكير في دمج  

   رى ما نريد القيام به.لكن دعونا أولاً نحصل على النص لن اص بالدقة.مع نصنا الخ
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شكرًا لك يا أوليفير، وفي الواقع إذا تلقينا المزيد من النصوص   بالتأكيد. منال إسماعيل، رئيسة اللجنة الاستشارية الحكومية:

  ح. التنبيه، والاقترالذا شكرا على    ذات الصلة، فسيتعين علينا دمجها وفق الترتيب الزمني.

لذا دعم الموظفين أي شيء آخر يحتاج إلى حل كتكرار أول، وإذا لم يكن الأمر كذلك، 

هذه   خلال  وقراءته  انتظاره  يمكننا  بالفعل  قريبًا  قادم  شيء  أي  الأقلام  لأصحاب  فليس 

صحاب  لأنه إذا لم يكن الأمر كذلك، فيمكننا إنهاء هذه الجلسة، مع إعطاء الوقت لأ  الجلسة؟

  أرى فابيان ويرجو من فضلك. النص ثم قراءته ثانية.  الأقلام لصياغة

 

 

سوف أشير إلى أننا نتوقع    منال، حول سؤالك أعتقد أننا غطينا كامل النص المتاح الآن.    فابيان بيتريمو:

نتوقع أيضًا مزيداً من العمل   المزيد من النص في عدة أماكن ونلاحظ ذلك في التعليقات.

ات الثلاث الواردة في النصيحة السابقة، ولكن قد يأتي ذلك  على النص المتعلق بالتوصي

الأهمية  في المزيد من التكرارات، وسأشير أخيرًا إلى عنصر واحد فقط في القضايا ذات  

يقرأ "أن القسم الفرعي    GACفيما يتعلق بموضوع    GACالذي اقترحناه أن دعم    GACلـ  

لجديدة، أو الإجراءات اللاحقة لنطاقات ا  gTLDهنا يقرأ الجولة اللاحقة من نطاقات    2رقم  

gTLD   الجديدة، وللتوضيح فقط، يتعلق القسم بالمبادرة الأوسع للجولات اللاحقة بدلاً من

  ، والتي تسمى الإجراءات اللاحقة.PDPعملية 

 

 

  لورين؟ شكرًا جزيلاً لك يا فابيان. منال إسماعيل، رئيسة اللجنة الاستشارية الحكومية:

 

 

فقط للمتابعة، أعتقد أن لدينا بعض النصوص الجاهزة التي عمل العديد    شكرًا لك، منال.  ين:لورين كاب

لـ  الأهمية  ذات  القضايا  السابقة، وبعض  للمشورة  المتابعة  ببعض  يتعلق  فيما  عليها  منا 

GAC ذلك إدخال  على  قادرين  كنا  إذا  مما  متأكدةً  أكن  لم  فقط  الإجرائية  الناحية  ومن   ،

في ا روض على الشاشة الآن، أو ما إذا كان ينبغي علينا لمسودة، نظرًا لأنه معمباشرةً 

القيام بذلك أثناء الاستراحة، ثم في حاوية منفصلة، سيكون لدينا قريبًا نص محدث متاح  

  لتحديث مجموعة عمل السلامة العامة.
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ا إدخاله على الفور، وأرى بالفعل أعتقد أنه يمكنن  .شكراً جزيلاً لك، لورين منال إسماعيل، رئيسة اللجنة الاستشارية الحكومية:

  --أن فابيان لديه يد مرفوعة.

 

 

 .GACلتأكيد أن المستند مفتوح بالفعل لأي إدخالات، أي تعديلات بواسطة أعضاء     فابيان بيتريمو:

 

 

اج هذا النص الجديد حتى  ق حتى يتم إدرلذا ربما يمكننا الانتظار لبضع دقائ منال إسماعيل، رئيسة اللجنة الاستشارية الحكومية:

  لذلك أنا أقدر صبر الجميع. نتمكن من قراءته للمرة الأولى أيضًا.

 

أرى نصًا قادمًا، لذا أتحقق فقط من فريق الدعم إذا كان بإمكاننا البدء في قراءة النص الذي 

  لدينا في هذه الأثناء حيث نتلقى أي أفكار متبقية.

 

 

نال، فقط للتأكيد على أننا نقوم فقط بنقل بعض النص الذي تم إدراجه في نصيحة  عذرًا، م    فابيان بيتريمو:

GAC  .أفهم أن هذا كان نصًا تم نشره   السابقة وربما يمكننا البدء هناك وهو جاهز للقراءة

  --بواسطة لورين، لذا فأنا

 

 

  حسنًا. منال إسماعيل، رئيسة اللجنة الاستشارية الحكومية:

 

 

  إذا أمكننا الانتقال لأسفل.    ن بيتريمو:فابيا
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كنت أتأكد فقط من أننا ننتظر حدوث شيء ما لأنني رأيت   لا تقق فابيان. منال إسماعيل، رئيسة اللجنة الاستشارية الحكومية:

  --ال النص على الشاشة.

 

 

، لذا ربما بينما ننتقل GACسبة لـ  في القضايا ذات الأهمية بالن  --وتلقينا أيضًا نصًا على      فابيان بيتريمو:

إلى قراءة النص في النصيحة السابقة، يمكننا فقط تعديل النص بسرعة في القضايا ذات  

  الأهمية والعودة بعد ذلك.

 

 

 مهما كان النص الذي تضعه والشاشة سأقرأه.  حسنًا، أنا رهن إشارتكم. ومية:منال إسماعيل، رئيسة اللجنة الاستشارية الحك

 

 

التالية والقسم الفرعي   GACمعذرةً، إلى نصيحة    - -لذلك دعونا ننتقل لأسفل إلى المشكلات      يان بيتريمو:فاب

   لدينا قسمان فرعيان جديدان. .2

 

 

الح اللجنة الاستشارية  الفعلي، وشكرًا على حاملات  كومية:منال إسماعيل، رئيسة  النص في الوقت  إدخال  لذا نشكرك على 

السابقة، ولدينا    GACينا الآن المزيد من النص قيد المتابعة بشأن مشورة  لد  الأقلام أيضًا.

، ويقرأ النص " تشير اللجنة الاستشارية الحكومية EPDPتنفيذ سياسة المرحلة الأولى من  

GAC  السا بيان مونتريال وبيان  إلى مشورتها  في  بالمرحلة   ICANN70بقة  يتعلق  فيما 

وطلب خطة عمل تفصيلية لتحديد وتحديث    gTLD  بشأن بيانات تسجيل  EPDPالأولى من  

بقلق مستمر، أن فريق مراجعة تنفيذ المرحلة   GACتلاحظ    واقعي مجدول لاستكمال عملها.

  .-الأولى يفتقر إلى وقت التنفيذ الحالي المنشور 
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مسبقًا   ICANNمجلس إدارة  GACوبموجب تنفيذ اعتماد خدمات الوكيل الخاصة، أبلغت 

على سبيل المثال، بيان مراكش ومونتريال في ضوء    إلى استئناف التنفيذ.بشأن الحاجة  

الخدمات. هذه  تحكم  التي  الإجراءات  تنفيذ  بين    GACتلاحظ    أهمية  الجاري  العمل  أن 

ICANN  وGNSO    في بدء العمل وتسليط الضوء على الحاجة إلى إعطاء الأولوية لهذا

   أو ملاحظات.ت هناك أية تعليقات وأنا أتوقف مؤقتاً لأرى ما إذا كان التنفيذ.

 

حسنًا، إذا لم يكن هناك أي تعليقات، فسأتوقف هنا مرة أخرى فابيان وأنتظر توجيهاتك  

 بشأن ما هو التالي فيما يتعلق بالقراءة الأولى.

 

 

  -- 2المرحلة    EPDP 4الفرعي    GACيمكننا الآن التمرير إلى القضايا ذات الأهمية لقسم      فابيان بيتريمو:

 

 

وتقرأ    2ODPالمرحلة    GAC ،EPDPلذا، فإن القضايا ذات الأهمية لـ   منال إسماعيل، رئيسة اللجنة الاستشارية الحكومية:

العامة   غير  التسجيل  بيانات  طلبات  تسليم  بكيفية  المتعلقة  الحرجة  بالقضايا  يتعلق  "فيما 

مع التشغيل    RFIات  باهتمام إلى الطلب القادم للحصول على معلوم  GACمركزيًا، تشير  

التصميم. مرحلة  المداولات   ODP  في  إعلام  في  المساعدة  إلى  يهدف  تقييم  عن  عبارة 

 SSADوالنظام أو الوصول القياسي والإفصاح    2العالمية وما إذا كانت مداولات المرحلة  

  .ICANNفي مصلحة مجتمع 

 

بها والمخاطر المرتبطة ة  إلى تحديد الجدوى وتكاليف المخاطر المرتبط   --يهدف هذا التقييم  

لـ   المحتمل  التنفيذ  المطلوبة في  والتكاليف والموارد  للحصول   RFIوسيسعى    . SSADبها 

على معلومات من أجل تقييم، من بين أمور أخرى، نطاق التكاليف المتعلقة بالهوية وخدمات 

  . SSADالتحقق الأخرى، ومستوى الجهد لتصميم النظام وتطوير وتشغيل 
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ستنشئ نظامًا    2بهذا التطور بسبب الخطر المتمثل في أن توصيات المرحلة    GACترحب  

مكلفًا للغاية بالنسبة للمستخدمين الذي يقُصد به بما في ذلك المستخدمين المذكورين الذين  

لـ   المكافحة  السيبراني  الأمن  تهديدات  في  نموذج   GACيحققون  تدعم  أن  يمكن  والتي 

الذي يضمن   المالية  المستخدمين   SSADأن  الاستدامة  فئات  لجميع  إليه  الوصول  يمكن 

   المخصصة لهم.

 

بنشر   GAC، ترحب  EPDPمن    2Aبالانتقال إلى المرحلة    هل ثمة أي تعليقات أخرى؟

، عملية تطوير  2A، المرحلة  gTLDالتقرير الأولي للمواصفات المؤقتة لبيانات تسجيل  

اركون في قيادة فريق السياسة والعاملين مشالسياسة المعجلة وتقر بالجهود التي يبذلها ال

يحتوي هذا التقرير    في تطوير هذه التوصيات بموجب جدول زمني مبسط لمدة ستة أشهر.

  الأولي على إرشادات مفيدة حول الأساليب والضمانات المقترحة للنشر.

 

لحما العامة  اللائحة  بموجب  محمية  غير  قانونية  كيانات  من  واحدة  تسجيل   ية بيانات 

( البريد GDPRالبيانات  عنوان  على  المسجل  إلى  أو  الهوية  مجهولة  وللتسجيلات   )

أن الطبيعة التطوعية للإرشادات    GACتلاحظ    .-وعناوين البريد الإلكتروني    - الإلكتروني  

المقترحة قد لا تكون كافية عبر القضايا التي تم النظر فيها في عملية وضع السياسة المعجلة  

العام على هذه القضايا المهمة وتتطلع إلى العمل المستمر لفريق  الت  و ...  GACلـ   عليق 

 . 2Aالمرحلة 

 

نايجل،    أي نص جديد آخر؟  - -لا أرى أحداً، إذن هل هناك    وقفة للتعليقات أو الملاحظات.

 تفضل رجاءً.

  

  

... تقدم    GACحيث نقول إن  لقد تساءلت في النهاية    هذا أمر إيجابي.  شكرًا يا منال.  نعم.   ممثل المملكة المتحدة:

إننا نتطلع إلى   --هل يجب أن نقول    تعليق عام، إلى آخره، ونتطلع إلى استمرار العمل.

، أليس كذلك، لكن أعني أن  2المشاركة في العمل المستمر، أو لأننا في فريق المرحلة  
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إذا كنا - -إنه فقط    لا أحاول أن أقول إن هذا صحيح.  كما تعلمون، أنا- -العروض ستكون  

مستمرين في المشاركة فيه، فربما يجب أن نقول ونتطلع إلى مشاركتنا في العمل المستمر  

  شكرًا. أو شيء من هذا القبيل.

 

 

أولاً ضمان استمرار العمل لكنني   أعتقد أننا نحاول  شكرًا جزيلاً لك، نايغل. منال إسماعيل، رئيسة اللجنة الاستشارية الحكومية:

  لورين، تفضلي. مرفوعة، لذا ستكون أكثر قدرة على الإجابة.أرى يد لورين 

 

 

ولا   - - الصغير في المشاركة في    GACسيستمر فريق    فقط للتوضيح، نايجل محق تمامًا.  لورين كابين: 

ستخدام ولكن استمرار تقييم أريد استخدام كلمة المرحلة مرة أخرى لأن هذه الكلمة مفرطة الا 

في المشاركة في   GACوستستمر    توجه نحو النشر والتوصيات النهائية. التعليقات العامة ثم ال 

 لذلك أعتقد أن التعديل جيد، لكنني أردت فقط توضيح حقيقة أن العمل سيستمر.  ذلك. 

 

 

تقديم اقتراح ملموس ويتطلع إلى استمرار - -ص ما  لذا، هل يمكن لشخ منال إسماعيل، رئيسة اللجنة الاستشارية الحكومية:

 أ.  2في المرحلة العمل 

 

 

  في العمل المستمر. GACأو ربما مشاركة   لورين كابين:

 

 

  حسنًا. منال إسماعيل، رئيسة اللجنة الاستشارية الحكومية:
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  أترك الأمر لنيجل أيضًا الذي قدم الاقتراح في البداية.  لورين كابين:

 

 

  شكرًا. المستمرة في هذا العمل. GACنعم، أعتقد أنه من الجيد تمامًا مشاركة   نايجل هيكسون:

 

 

يا نايجل ولورين بالطبع. منال إسماعيل، رئيسة اللجنة الاستشارية الحكومية: حسنًا،    هل ثمة أي تعليقات أخرى؟  شكرا لك 

إذا كان بإمكاننا الانتقال إلى هذا الجزء،    CCT  -  RTوأعتذر عن هذا التحديث المتأخر على  

على   سريع  تحديث  من  لقد  - -مجرد  العديد  مع  أمس  مناقشتنا  بعد  - -تابعت  تابعت  أنا 

، وكنت أحاول أن أفهم أكثر CCTالاجتماع مع يوران ومع مارتن على أداة تتبع مراجعة 

الم إلى ما هي  التوصيات  تمرير  بمجرد  لي  قيل  ما  الجميع  مع  أشارك  فقط  لذلك  شكلة، 

   المجتمع، هم، لم يأتوا بعد إلى الآن على رادار المجلس.

 

وليس لديهم ... آلية لمتابعة الأمور التي تم تمريرها إلى المجتمع، وكان هناك اقتراح بأن 

ة تفاعل حوكمة مجلس الإدارة، هذا قد يكون مناقشة جيدة تم إجراؤها حتى تقوم مجموع

تعمل   حيث  هذا  إلى  انتباهكم  ألفت  فقط  أخرى  مرة  وضوح   BGIGلذا  تحسين  على 

  .GACرة و الاتصالات بين مجلس الإدا

 

لذلك يبدو أنهم يفتقرون إلى أي نوع من الآلية لمتابعة التوصيات التي تم تمريرها بالفعل  

  من الجيد أن نعرف.  ن داخل مجلس الإدارة.إلى المجتمع، لذلك لا تظهر في أي مكان الآ

وسواء كنتم تعلمون، هذه الطريقة أيضًا من اقتراح   هل هناك أي إجراءات أخرى لهذا؟

، أعتقد CCTمع توصيات مراجعة    GNSOتذكر أن لدينا مناقشة حول كيفية تعامل    جيف،

  أن لدينا مناقشتين قيد الإعداد قد توضحا خطواتنا التالية.
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إذا كان  لذ أتساءل عما  فقط  أنا  أفكر بصوت عالٍ، بصراحة.- -لك  لدي رأي    وأنا  ليس 

السابقة، والتي    GACلنصيحة    -بعة  ما إذا كان ينبغي علينا الحفاظ على هذا كمتا- -قوي  

لنرى ما سيحدث من الآن وحتى  -لمتابعة    -ستصبح متابعة   أم يجب علينا |أن ننتظر   ،

ICANN72ا تكن  لم  وإذا  إدراج نصيحة  ،  أو  بالتأكيد متابعة  فيمكننا  لمناقشات مرضية، 

GAC  .كنت    متأخر.لذا أعتذر عن هذا الإبلاغ ال  لست متأكداً، أين ستقف المناقشات.  جديدة

أنوي القيام بذلك في بداية جلسة صياغة البيان، لكن لسبب ما أغفلت تقديم هذا التحديث  

   اع أمس.من متابعتي مع يوران ومارتن بعد اجتم

 

أعني، إذا كانت هناك ردود فعل فورية على هذا، أو إذا احتجنا    إذاً هل هناك شيء آخر؟

 أنا فقط أتحقق من الوقت.- -ص أيضًا، فما زلنا  إلى التفكير في الأمر أثناء مراجعتنا للن

  هل نعثر على أي نص آخر فابيان؟- -دقيقة لهذا، لذا يمكنك   29لا يزال لدينا 

 

 

  لدينا بالفعل، لقد تلقينا النص الذي يمثل تقريرًا لمجموعة عمل السلامة العامة.    ابيان بيتريمو:ف

 

 

لدي   وأعتذر، فاتني قائمة الانتظار لفترة من الوقت.  تم تدوين ذلك.  حسنًا. ة الحكومية:منال إسماعيل، رئيسة اللجنة الاستشاري

 فضلي يا لورين.ت أعتذر بشدة. لورين ولدي نايجل.

  

 

ذاتها   لورين كابين: المشكلة  حددت  قد  المناقشات  هذه  أن  لي  يبدو  منال،  السابق،  تعليقك  لمتابعة  فقط 

التوصيات ومن ثم لا يوجد نظام للمساءلة والشفافية  الموجودة في أن المجلس سوف يمرر  

منظمة   إلى  توجيه  مع  الإدارة  مجلس  من  سواء  لذلك  يحدث  بما  يتعلق   ICANNفيما 

لتتبع    GNSOاعدة في تنظيم العمل لنتائج قابلة للقياس أو داخل  للمساعدة أو التتبع أو المس

  العمل. وتوفير الشفافية والمساءلة فيما يتعلق بما يحدث مع هذا
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لتقديم - -لذا ، كما تسأل   المقترح، قد يكون هذا موضوعًا للحصول على مشورة جديدة 

و/أو   الإدارة  مجلس  إلى  الإرشادات  المر  GNSOبعض  غير  من  تمرير  بأنه  ضي 

التوصيات ببساطة دون متابعة كافية توفر معلومات للمجتمع الأكبر حول ما يحدث بعد 

 تعمل لأن لدينا الآن صندوقًا أسود بشكل أساسي. -تابعة ذلك مع تلك التوصيات، والم

 

 

، لكنني أعتقد أنه لا ينبغي التسرع لذلك، أنا أوافق  شكراً جزيلاً لك، لورين. منال إسماعيل، رئيسة اللجنة الاستشارية الحكومية:

مع   المناقشات  في  الخوض  دون  الموضوع  هذا  حول  جديدة  نصيحة  تقديم   BGIGفي 

لعملية الحالية فقط، وأين وصلنا إلى التوصيات المحددة على أنها توصيات  لفهم ا  GNSOو

CCT  -  RT    حتى نتمكن بالتأكيد من وضع ذلك في الاعتبار بالنسبة لـICANN72ن ، ولك

جديدة بشأن هذا النوع من المعلومات،    GACبصراحة لا أنصح بالتسرع في تقديم مشورة  

ك سوء تواصل في مكان ما لأنهم بصراحة يشعرون أعني، أعتقد أنه لا يزال هنا- -هذا  

، لكنني لم أسمعه واضحًا حتى الآن عندما عدة مرات  GACأن هذا هو ما تم ذكره بالفعل لـ  

  هذا بعد الاجتماعات الرسمية.كنت أتابع، وكان 

 

في هذا الاجتماع، ولكن   GACلذا على الرغم من الاتفاق معك، لن أتسرع في نصيحة  

 تفضل رجاءً.  لجعلك تنتظر. نايجل، آسف

  

 

النص    لا، مطلقاً، منال.  نايجل هيكسون: بزيارة هذا  قلت سابقًا، سأقوم  التي    - كما  المناقشات  في ضوء 

أعتقد أنه على المتتبع، أعتقد أنه يمكننا وصفه بطريقة تأخذ    مس وما ذكرته.أجريناها بالأ

نحن    المناقشات مع مجلس الإدارة.  في الاعتبار ما أبلغت عنه وما ذكره جورج بالأمس في

أداة مفيدة يمكن   أنها  نعتقد  ولكننا  الإدارة،  أنها مسؤولية محددة من مجلس  إلى  لا نشير 

  ل المناقشات بين المجتمع والمؤسسة ومجلس الإدارة.المضي قدمًا بها من خلا
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كما  ، وGNSOبخصوص التوصيات المحددة، نعم، أعني أنه قد تم تمرير التوصيات إلى 

هذا الصباح بتحديد أنه ربما    GNSOقلت في المناقشات والمناقشات المفيدة، فقد قمنا مع  

ولكن هناك عدداً من    ت المحددة.هناك حاجة لمزيد من المناقشات هناك حول تلك التوصيا

وهناك أيضًا ثلاث    التوصيات الأخرى التي وافق عليها المجلس وأرسلها إلى المؤسسة.

حد محددة  إن توصيات  قالت  والتي  الملحقة،  الأداء  قياس  بطاقة  في  الإدارة  مجلس  دها 

ك أعتقد  في النظر في تلك التوصيات، وما إلى ذلك، وهكذا، نعم، لذل  - -المجلس سيستمر

   شكرًا جزيلاً. كما تعلمون، يمكننا صياغة هذا بطريقة مفيدة.

 

 

لذا   يلاً لك نايجل وأعتقد أن الكلمة الأساسية مقبولة كما ذكرت.شكراً جز منال إسماعيل، رئيسة اللجنة الاستشارية الحكومية:

أن   الواضح  مررها.  --من  ثم  التوصيات  على  وافق  المجلس  أن  ليس  أنهم    الأمر  يبدو 

مرة أخرى، أعتقد أن هذا يحتاج   مرروها مباشرة، ولهذا السبب لم يظهروا على رادارهم.

ونحن، نتخذ هذا كعنصر    - -لسبب أقترح أن  إلى المناقشة، وأشاركك في ارتباكك، ولهذا ا

،  BGIGعمل من هذا الاجتماع الذي نتابعه حول هذا الأمر مع مجلس الإدارة من خلال  

نظرًا لأنهم قاموا أيضًا بدعوتنا لهذه المناقشة وبمجرد أن يكون لدينا الوضوح    GNSOومع  

 . ICANN 72 المطلوب، يمكننا أن نكون في الخطوات التالية التي أتصورها لـ

 

 PSWGإذا لم يكن الأمر كذلك، فيمكننا الانتقال إلى نص    حسنًا، نايجل، هل هذه يد جديدة؟

إذاً، مجموعة عمل اللجنة الاستشارية   حسنًا.  الذي لم تتم قراءته بصوت عالٍ حتى الآن.

عملها لمكافحة إساءة استخدام   GAC PSWGواصلت    (.PSWGالحكومية للأمن العام )

DNS  الوتعز اسم  تسجيل  بيانات  إلى  الفعال  الوصول  جلسة   PSWGقادت    نطاق. يز 

للعمل   DNSبشأن إساءة استخدام    GACلتحديث   التي تضمنت، أولاً، مراجعة تفصيلية 

ومجموعات أصحاب المصلحة في السجلات لتطوير إطار عمل   PSWGالمشترك من قبل  

  والبرامج الضارة.  بشأن خوارزميات تسجيل النطاق المرتبطة بشبكات الروبوت
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، هناك عرض تقديمي من مجموعة العمل المعنية  2و  سف للتوقف فجأة.هل نحتاج إلى ... آ

حول نتائج استطلاع رأي المحققين  - -الجوال  -بمكافحة إساءة استخدام البرامج الضارة و

  لحماية بيانات الاتحاد الأوروبي،  ICANNومزودي خدمة الإنترنت لفهم كيف أثر تطبيق  

( على الوصول إلى بيانات تسجيل اسم النطاق GDPRواللوائح العامة لحماية البيانات )

، عرض تقديمي من اليابان حول الخطوات الكاملة  3، و  -وأعمال مكافحة إساءة الاستخدام  

  .ICANNلامتثال 

 

، وناقشت DNSالضوء أيضًا على عملها المستمر بشأن إساءة استخدام    PSWGسلطت  

ا تقييم كيفالخطوات   ... الجميع  قدمًا مع  العقد للاستجابة لإساءة  لممكنة  أحكام  ية تحسين 

مشاركتها النشطة لدعم ... نحو توصيات المرحلة   PSWGكثيرًا، واصلت    DNSاستخدام  

2A    بشأن معالجة البيانات من الكيانات القانونية وعناوين البريد الإلكتروني ذات الأسماء

 ات بيانات التسجيل.في بناء خدم -المستعارة 

 

العام    أشارت مجموعة عمل  تحديد    PSWGالأمن  المساهمة في جهود  في  نيتها  إلى  أيضًا 

في متابعة جهود وضع    GACالنطاق بشأن بيانات التسجيل ودعم اللجنة الاستشارية الحكومية  

العام    السياسات.  الأمن  عمل  مجموعة  أعضاء  الاستشارية    PSWGيواصل  اللجنة  دعم 

  . EPDPللعملية المعجّلة لوضع السياسات    في فريق مراجعة التنفيذ، واحد   GACية  الحكوم 

العامة   السلامة  إلى ذلك، أشارت مجموعة عمل  البيانات    PSWGبالإضافة  إلى أن اختيار 

  CCTوفقًا لتوصية    gTLDوالمطالبة بنشر سلسلة الأطراف المسؤولة عن تسجيلات اسم نطاق  

يقاتهم من خلال التحرك بدقة  الذين يعتمدون على البيانات في تحق   والآخرين - - سيفيد   17رقم  

   الكيان الذي يمتلك بيانات المسجل ذات الصلة.   --   WIPO  لتحديد 

 

مناقشات مع منظمة    PSWG، أجرت مجموعة عمل الأمن العام  ICANN70خلال اجتماع  

ICANN   إدا الرئيسي،  التكنولوجيا  مسؤول  مكتب  من  ممثلين  على  المبادرات  واشتملت  رة 

التعاقدي.  والامتثال  والمرونة  الأمني  الاستقرار  لفريق  الاستشارية    -- الإستراتيجية  اللجنة 
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، ومجموعات أصحاب  (ALAC)الاستشارية    At-Large، ولجنة  SSACللأمان والاستقرار  

   . GNSOومجموعة أصحاب المصلحة التجاريين لـ    المصلحة في السجل والمسجلين 

 

 أوليفير، تفضل رجاءً. ات أخرى؟هل ثمة أي تعليق

 

 

الوصف.   أوليفير برنغير: يا منال على قراءة  الفقرة الأولى حول هذه    شكرا، شكرا لك  لدي تعليق على 

وهي   وتق  --الدراسة  البيانات  لحماية  العامة  اللائحة  عواقب  في  نظرت  ]غير  التي  ول 

الدراسة    ننا تأكيد العنوان.هل يمك  أعمال مكافحة إساءة الاستخدام.  -مسموع[ البيانات و

ولكن من وجهة نظري، ليست اللائحة العامة لحماية البيانات هي التي كان لها تأثير على 

النطاق. بيانات تسجيل اسم  إلى  الوصول  المؤقتة.  إمكانية  المواصفات  بالطبع تقول   إنها 

البيانات  ا لحماية  العامة  اللائحة  إن  ن (GDPR)لدراسة  ببساطة  أننا  أعني  في ،  بلغ ولكن 

البيانات   ذلك  في  بما  البيانات  إلى سحب  أدت  التي  المؤقتة هي  المواصفات  فإن  الواقع، 

الشخصية. للقيام    الشخصية وغير  الوصول  يبحثون عن  الذين  أولئك  على  تأثير  له  هذا 

ءة الاستخدام، لذا فإن الإشارة إلى اللائحة العامة لحماية البيانات  إسا  -بعملهم في مكافحة  

GDPR .هي التي أستفسر عنها 

 

 

الحكومية: اللجنة الاستشارية  إسماعيل، رئيسة  أوليفير. منال  لك،  العنوان.  شكرًا  في    - -أرى    تم ملاحظة ذك، ودعنا نؤكد 

البيانات   العامة لحماية    WHOISومستخدم    ICANN GDPRالدردشة أن تكتب اللائحة 

ه فهذا  لذا  سنوات،  ثلاث  بعد  الاستطلاع  شمله  الدقيق.الذي  العنوان  يدك   و  وأوليفر، 

  هل تود التعليق على العنوان بالضبط. مرفوعة؟

 

 

  --أرى نعم، أنا أنظر إلى المستند وأرى أنه - -آسف ، لقد تهت في    أوليفير برنغير:
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من الواضح أن    ا هو.لا نحتاج إذن إلى معرفة ما إذا كنا نحتفظ بالنص كم منال إسماعيل، رئيسة اللجنة الاستشارية الحكومية:

( لذلك يمكننا إما الاحتفاظ بـ GDPRهناك بالفعل مرجعًا للائحة العامة لحماية البيانات )

Texas ساس" أو أخذ العنوان الدقيق وحرفياً وربما إدراج"تك --  

 

 

 حسنًا.  منال، هل تسمعيني؟   أوليفير برنغير:

 

 

سماعك    فابيان بيتريمو: نستطيع  أننا  لتأكيد  في   . هذا  مشاكل  تواجه  فقد  سماعك،  منال  تستطع  لم   إذا 

  الوقت الحالي.

 

 

حسنًا، لقد رأيت أن هذه نسخة تستند إلى الملخص التنفيذي، عندما قرأت في، في الرابط     أوليفير برنغير:

إنها الطريقة التي وصفت    - -أعني، أنا لست سعيداً جداً، ولكن نظرًا لأن هذه هي الدراسة  

  ة نفسها.بها الدراس

 

 

وبما   نا العنوان الدقيق للدراسة.فقط كتدخل مفيد، لا أعتقد أنه من المهم حقًا أن يكون لدي  لورين كابين:

أن جوهر الأمر كان تأثير المواصفات المؤقتة، فأنا لست مهتمًا بمعرفة العنوان الدقيق لـ،  

لذا ربما يمكننا    المؤقتة.وربما يمكننا تعديل هذا لأن الدراسة كانت من تأثير المواصفات  

  كان ذلك مفيداً.  اقتراح تعديل هنا.

 

 

لورين، لقد وضعت علامة على تعليق حتى يمكن أن يكون هناك المزيد من المدخلات      :فابيان بيتريمو

  حول هذا، ولا أعرف، أوليفر، إذا كان لديك اقتراح لتقديمه بالفعل.
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أرحب باقتراح لورين، وأرى في النص أنهم يشيرون بشكل خاص   --ليس بعد، لكنني أرى     أوليفير برنغير:

كليهما. إلى  فهم يشيرون  لذا  المؤقتة،  المواصفات  تأثير  أن نجد صيغة    إلى  يمكننا  لذلك 

   لذا شكرا على الاقتراح. مقبولة للجميع، على ما أعتقد.

 

 

   يد؟هل هذا طلب جد لورين، لقد رفعت يدك. شكرًا.    فابيان بيتريمو:

 

 

أعتقد أن ذلك   --للمواصفات المؤقتة على  ICANNربما ما يمكننا قوله هو كيف أثر تنفيذ   لورين كابين:

  سيظل دقيقًا.

 

 

 حسنًا، لورين، هل النص الموجود على الشاشة يتطابق مع اقتراحك؟    فابيان بيتريمو:

 

 

للتعبير عن رأيهم إذا   PSWGخرين في  دعو زملاء آلماذا، أود أيضًا أن أ  هذا مناسب لي.  لورين كابين:

 لم يوافقوا على ذلك. 

 

 

  أرى في الدردشة أن كريس يقول إنه يوافق على التعديل.   --لذا بينما    شكرًا لك يا لورين.    فابيان بيتريمو:

تكلم هل أنت مستعدة لل  منال، هل تسمعينني؟- -في هذه الأثناء يبدو أننا قد عدنا الآن إلى  

 استعادة بمعنى مشاركة الجلسة.  مة؟ولتولي الكل

 

 

  هل يمكنكم سماعي؟ أعتذر، لقد عدت الآن. منال إسماعيل، رئيسة اللجنة الاستشارية الحكومية:
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يبدو أننا ما زلنا نعاني من مشاكل في الاتصال مع منال، فقد   يمكننا سماعك جيداً يا منال.    فابيان بيتريمو:

استراحاقترح أخذنا  لو  أننا  ربما نا  لذلك  الأولى،  الجلسة  نهاية  نقترب من  أننا  باعتبار  ة 

  غولتن، هل يمكنك تقديم المشورة بشأن موعد الاجتماع مرة أخرى؟

 

 

وسنستخدم نفس    بالتوقيت العالمي المنسق.   12:30سوف نعود مرة أخرى في تمام الساعة    غولتن تيپي:

 ، لذا شكرًا جزيلاً لكم جميعًا. Zoomغرفة 

 

 

حسنًا، نعم، أعتقد أن هذا سيوفر وقتاً للعديد من المشاركين ربما لتعديل الأجزاء   شكرًا.    بيتريمو:فابيان 

المختلفة من النص والتي يمكننا توقع إدخالها لذلك سنعقد الاجتماع للقسم التالي في الساعة  

لذي أشار  كل دعوات الاجتماع التي تلقيتوها على النحو ابالتوقيت العالمي المنسق ل   12:30

   إليه غولتن في نفس غرفة الزوم.

 

لاقتراح أن نغلق الجلسة وإعادة الاجتماع  - -منال، إذا كنت تسمعينني، فقد اتبعنا تعليماتك  

 بالتوقيت العالمي المنسق، هل تريدين قول بضع كلمات.  12:30في الساعة 

 

 

  شكرًا لكم على دعمي.  أعتذر بشدة. تذار، فالاتصال يقطع عندي.فقط للاع رئيسة اللجنة الاستشارية الحكومية: منال إسماعيل،

   فريق دعم رائع.

 

  شكرًا. بالتوقيت العالمي المنسق. 12:30نراكم جميعاً في الساعة  شكرًا.

 

 

 ]نهاية التدوين النصي[ 


